

# Un nouveau dentiste début janvier

Vu 7 fois | Le 21/12/2017 à 05:00 | Réagir

EDITION ABONNÉ



■ Francis Prévot (à gauche) a laissé ses instruments à Vasile Popescu. Photo Bernard COURTOIS

LECTURE  
ZEN

Vendredi

15 décembre aura été le dernier jour de présence de Francis Prévot en tant que dentiste à la Maison de santé. « Je suis arrivé à Nozeroy le 1er juillet 1983 et c'est aujourd'hui que je prends ma retraite.

Durant ces années, j'ai pu apprécier la patientèle locale, toujours agréable et fidèle. J'ai été aussi très satisfait de travailler au sein de la Maison de santé, c'est mieux que seul dans son cabinet. J'y ai tissé des liens forts avec les autres occupants des lieux. Je laisse mon cabinet à Vasile Popescu qui débutera le 9 janvier. » Ce dernier, âgé de 32 ans est originaire de Moldavie. « Après mes études en Roumanie, j'ai exercé en France dans le Vaucluse pendant plus de deux ans. J'ai trouvé Nozeroy par hasard mais je m'y sens déjà bien. Et la neige me rappelle mon pays natal. » Le docteur Hervé Douine, au nom de la Maison de santé, a souhaité à Francis Prévot « de croquer la retraite à pleines dents. »

